
 

PV n° 9 de la réunion du 08-04-2024  

 
Membres présents : Mesdames CERRONE, Gerardy  

Messieurs Dardinne, Dheur, Germay, Grignet, Halin, Lejeune, Lerousseaux.  

Membre(s) invité(s) présent(s) : Madame Joliet (CDA).  

• Accueil des participants par Michel Halin.  

• Approbation du dernier PV à l’unanimité des membres présents.  

•  Le Groupe Parl-Lg se doit de constater, qu’une fois de plus, certaines propositions de 
Liège ont été refusées par les autres provinces. Après études et réflexions, il nous 
semble évident qu’outres certains « ressentis ancestraux » qui n’ont pas lieu d’être, il 
y aurait, entre les provinces, une vue et une philosophie différentes du rôle et des 
responsabilités des parlementaires.  

Le Parl-Lg se présente comme étant le représentant et le facilitateur des clubs liégeois. 

Nos membres, toutes et tous issus des clubs, y ayant ou continuant d’y exercer des 

responsabilités, restent persuadés que les amendes et autres taxes ainsi que les 

règlements votés pour faire d’un cas particulier, voire exceptionnel, une généralité ne 

feront en aucun cas grandir notre sport. 

Le Groupe Parl-Lg est ouvert à écouter et à comprendre les perspectives des autres 

provinces. Il est prêt à contribuer activement à la recherche de solutions bénéfiques 

pour tous via des débats et non pas juste des interjections comme « oui » ou « non ». 

Nous continuerons à chercher des solutions pour faire bouger les choses pour le bien 

des clubs, qu’ils soient de notre province ou des autres. 

• Lors de notre prochaine réunion, nous réétudierons, avec Claude Germay, notre 

représentant à la Commission Législative, les différents points que nous voudrions 

remettre à l’ordre du jour de la dernière AG de cette saison. 

Nous ne lâcherons rien. Les clubs en valent la peine. 

• La prochaine AP se déroulera le 21 mai à Eupen. 

Le Parl-Lg sera évidemment présent.  

A cette occasion, trois de nos membres sont « sortants et rééligibles » (Madame 

Gerardy et Messieurs Dardinne et Grignet), mais nous pourrons également compter 

sur les candidatures de Monsieur Bernard Dheur, déjà coopté, et de Monsieur 

Christian Joniaux. Faites leur bon accueil. 



• Monsieur Michel Lejeune prendra contact avec Madame Béatrice Lebrun en qualité de 

vérificateur des comptes du CP en vue de la prochaine AP. 

• Des représentants du Parl-Lg seront présents lors des finales de coupes provinciales 

ainsi qu’à l’anniversaire des 50 ans du club Herve-Battice que nous remercions pour 

l’aimable invitation. 

• Madame Gerardy a participé à la dernière réunion plénière du CP. Concernant les 

questions qui avaient été posées par certains membres lors de la dernière réunion des 

clubs, réponses ont été données par le CP. 

• Marèse Joliet a participé à une conférence sur les transgenres dans le sport. Pour 
l’instant, cette conférence n’a pas apporté de solution pour l’avenir des sports 
collectifs. Au  niveau du basket, il a été décidé que c’est le genre renseigné sur la 
carte d’identité qui  permettra de déterminer dans quelle équipe le joueur/joueuse 
évoluera.  

 

Prochaine réunion le 6 mai 2024 à la Maison des Sports. Cet avis tient lieu de convocation 
pour les Parlementaires (dès 19h00) et d’invitation pour les autres membres et/ou comités 
de la Fédération (dès 19h30).  

Pour le PARL-LG  

Silvana Cerrone       Michel Halin 

Secrétaire        Président 


